

Comunidad del sector Tringlo Ben Lago Ranco celebró instalación de primera tubería para agua potable

OBRAS. *Luego de 14 años de espera, un total de 222 familias recibirá el recurso en sus hogares. Proyecto es ejecutado y financiado por el MOP, con \$1.764 millones.*

La perseverancia y trabajo finalmente dieron sus frutos para los vecinos del sector Tringlo B, en la comuna de Lago Ranco, porque luego de 14 años de espera finalmente se puso la primera tubería del proyecto de construcción del nuevo servicio sanitario rural de la zona, que permitirá dotar de agua potable de calidad a 222 familias.

La iniciativa es ejecutada y financiada por el Ministerio de Obras Públicas de Los Ríos, a través de su Subdirección de Servicios Sanitarios Rurales, considerando una inversión de 1.764 millones de pesos.

Participaron del acto de inicio de obras, la seremi de Obras Públicas de Los Ríos, Nuvia Peralta; el senador Alfonso de Urresti; el director de Obras Hidráulicas, Sergio Asenjo; el alcalde de Lago Ranco Miguel Meza y concejales comunales.

CARACTERÍSTICAS

El proyecto se abastecerá de una captación existente, a la que se sumará la habilitación de sistemas de tratamiento, filtros y presurización y la construcción de estanque metálico elevado de 25 metros de altura, con capacidad de almacenamiento de 100 metros cúbicos. En tanto, la red de distribución del agua se extenderá por 9 kilómetros de tuberías.

“Es un buen balance el de esta jornada en Lago Ranco, porque se trata del fin a una larga espera de 14 años, para las familias del sector Tringlo B, que con la instalación de esta simbólica primera tubería comienzan a hacer realidad el anhelo de contar con un servicio tan básico para la vida diaria, como lo es el agua potable. Quiero destacar además, que somos las



PARA FINES DE OCTUBRE PRÓXIMO SE ESPERA TÉRMINO DE OBRAS QUE FAVORECERÁN A 222 FAMILIAS.

“

Quiero destacar además, que somos la región con mayor gasto en materia de servicios sanitarios rurales, con un promedio anual de 30 mil millones de pesos”.

Nuvia Peralta
 Seremi de Obras Públicas

“

Nosotros seguiremos luchando para sacar adelante a nuestra localidad de Tringlo, porque en las zonas rurales las necesidades son muchas y todos necesitamos avanzar”.

Sonia Rehel
 Pdta. Comité APT Tringlo B

región con mayor gasto en materia de servicios sanitarios rurales, con un promedio anual de 30 mil millones de pesos”, dijo la seremi de Obras Públicas de Los Ríos, Nuvia Peralta.

Por su parte, el alcalde de la comuna de Lago Ranco, Miguel Meza manifestó que “había mucha expectación en los vecinos de Tringlo, de que llegara este momento para poder tener agua potable; y esas dudas hoy se convierten en certeza

que pone los recursos para ejecutar esta obra”.

En tanto, la presidenta del Comité de Agua Potable Rural de Tringlo B, Sonia Rehel dijo estar “muy emocionada, porque nosotros como comité llevábamos 14 años esperando esta obra. Es mucho tiempo y en algún momento reconocí que se perdieron las esperanzas; pero seguimos trabajando para conseguir el presupuesto y poder realizar esta obra. Como comunidad, seguiremos luchando para sacar adelante nuestra localidad de Tringlo, porque en las zonas rurales las necesidades son muchas y todos necesitamos avanzar”.

Cabe destacar que la empresa a cargo de la ejecución de este proyecto es la Constructora Lanalhue y el plazo que tiene para la ejecución vence a fines de octubre próximo. C3